
 

 
Madame, Monsieur, 

 
 
Vous avez certainement connaissance qu’une nouvelle recherche de polluants dans l’eau 
potable a lieu depuis l’été 2022.  
 
Dans un premier temps, les résultats d'analyse étaient assez différents d’un laboratoire à 
l'autre.   
Depuis septembre 2023, nous constatons une cohérence entre les différents résultats, et il 
ressort que l'eau distribuée sur le territoire du Sidesol, dont fait partie votre commune, 
oscille autour de la valeur réglementaire de 0,1µg/l.  
Il apparaît que les secteurs du réseau où l'eau se mélange avec l'eau des sources de 
Courzieu, Vaugneray, Yzeron-Montromant, voient leur taux être nettement inférieur.  
 
La dilution est donc le moyen d'avoir une eau en-dessous de la valeur réglementaire.   
 
C'est dans cet esprit que des travaux sont engagés pour mettre en action une 
interconnexion avec le réseau d’Eau Publique du Grand Lyon (Métropole).  
Cela permettra de mélanger une eau ayant une faible teneur en polluants avec de l'eau de 
notre ressource habituelle. A partir de mai 2024, nous aurons donc une eau en-dessous de 
0,1µg/l. 
 
Pour le futur, la modification de l'usine de traitement existante nous permettra également 
de faire baisser le taux, mais la mise en œuvre est forcément plus longue.  
 
Comme vous pouvez le constater, les services du Sidesol sont pleinement mobilisés pour 
répondre à ce nouveau constat, tout en s'assurant auprès des services spécialisés de l'Etat 
que l'eau distribuée est sans restriction d'usage. 
 
Nous vous invitons à consulter le site de la Préfecture du Rhône pour avoir les 
informations les plus à jour : https://www.auvergne-rhone-alpes.developpement-
durable.gouv.fr/focus-sur-la-situation-au-sud-de-lyon-a23562.htm 
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